

37. Generalversammlung der Schützenveteranen Olten-Gösgen (VSSVOG)

Mit grosser Freude begrüsst Präsident Walter Möri die zahlreich erschienenen Veteranen und Veteraninnen in der Schützenstube Obergösgen zur 37. Generalversammlung. Ein spezieller Willkommensgruss geht an unsere Ehrenmitglieder. Entschuldigt haben sich Ludwig Kissling, Hermann Flury, Hee Peter und Willi Franz. Weiter begrüsst er Hans Grolimund und Daniel Vogel von der Geschäftsleitung des KSSV und Bruno Locher und Michael Bauer vom BSV Olten Gösgen. Ebenso begrüsst er den Gastgeber Peter Kyburz und seine Helferinnen.

Neu beigetreten seit der GV 2024 sind:

Fischer Martin, Flückiger Rolf, Kläy Roland, Kuhnen Hanspeter, Müller Daniel und Robert Manuela

Mit einem kräftigen Applaus werden die neuen Mitglieder willkommen geheissen.

Zur Totenehrung, bei der die Totentafel verlesen wurde, erhob sich die Versammlung zu einer Schweigeminute.

Die Jahresrechnung, präsentiert vom Kassier Philipp Jäggi weist einen Gewinn von 172.75 Franken aus. Die Jahresrechnung wurde von den Revisoren geprüft und für sehr gut befunden. Dem Kassier wurde durch die Versammlung Decharge erteilt.

Das Jahresprogramm 2025 wird im üblichen Rahmen gestaltet.

Die 3 Jassrunden, die zur Jahreswertung zählen werden im März, Juni und Oktober stattfinden. Im April werden wir die Model AG in Niedergösgen besuchen. Der beliebte Grillplausch mit Petanque auf der Munimatt in Obergösgen findet im Juli statt. Der Vereinsausflug im September führt und an den oberen Zürichsee, dort werden wir die Festung Grynau besuchen. Das Freundschaftsschiessen mit Suppe und Spatz geht im Oktober über die Bühne. Zu beachten gilt das Kant. Veteranenschiessen vom 13./14. Juni in Zuchwil wo wir auf eine grosse Beteiligung hoffen. Das Budget wird durch Handerheben einstimmig genehmigt und der Jahresbeitrag wird auf Fr. 8.00 belassen. Dieses Jahr ist eigentlich kein Wahljahr. Da aber Anton Hufschmid als Vizepräsident und Schützenmeister 300m demissioniert hat müssen wir einen neuen Schützenmeister wählen. Als Kandidat stellt sich Hans Hodel, Hägendorf zur Verfügung.

Hans Hodel wird von der Versammlung Einstimmig als neuer Schützenmeister 300m gewählt

Nachdem sich der Vorstand selbst konstituiert, haben wir im Vorfeld abgeklärt wer das Amt des Vizepräsidenten übernehmen wird: Hugo Wyss, Schützenmeister Pistole wird das Amt übernehmen. Wir bedanken uns mit einem kräftigen Applaus. Toni Hufschmid würdigt die geleistete Arbeit des Präsidenten und dankt ihm für seinen unermüdlichen Einsatz. Dafür gibt es kräftigen Applaus.

Zu Eidg. Ehrenveteranen EV, Mitglied des KSSV werden ernannt:

Junker Paul, Jäggi Paul, Jordi Bruno, Kellerhals Hans, Marti Franz, Peier Heinz, Rippstein Anton und Steiner Ueli

VSSVOG Freimitglieder FM werden:

Marie Zumstein-Setz

Kantonale Ehrenveteranen werden:

Fritz Günther, Rudolf Hilfiker, Oswald Jmark und Beni Grazioli

Silberzweiggewinner:

Barrer Markus, Kohler René, Küpfer Markus und Kläy Roland.

Kantonale Veteranenmeister 2024:

G 300m Kat.D: 1. Rang Schalt Silvano, Trimbach

Pst.Kat.C 50m: 2. Rang Wyss Hugo, Gunzgen

Jahresmeisterschaft 2024:

Gewehr Feld A: 1. Rang Edwin Schenker 234 Pt. / 2. Rang Alfred Kupferschmid 233 Pt. / 3. Rang Mario Schenker 225 Pt.

Gewehr Feld D: 1. Rang Hans Hodel 237 Pt. / 2. Rang Severin von Arx 231 Pt. / 3. Rang Markus Pfister 228 Pt.

Pistole: 1. Rang Wyss Hugo 324 Pt.

Leider haben wir ja die Demission von Anton Hufschmid erhalten. Am 26.02.2014 wurde Anton in den Vorstand gewählt und hat das Amt Schützenmeister300m 11 Jahre ausgeübt. Er hat auch überall wo es notwendig war kräftig angepackt und seit 2016 auch als Vizepräsident gewirkt.

Der Vorstand schlägt daher vor Anton Hufschmid zum Ehrenmitglied zu ernennen,

Anton Hufschmid wird Einstimmig und mit grossem Applaus von der Versammlung zum Ehrenmitglied ernannt.

Unser Präsident Walter Möri überreicht Anton das Diplom und ein kleines Präsent in Form einer REKA-Karte.

Mutationen:

Eintritte 6 / Austritte 2

Neuer Mitgliederbestand 218

Hans Grolimund als Delegierter des KSSV bedankt sich für die Einladung. Er überbringt Grüsse und beste Wünsche von der Geschäftsleitung der Solothurner Schützenveteranen. Mit der heutigen Versammlung beginne ein neues Verbandsjahr mit dem Höhepunkt Kantonales Veteranenschiessen 13./14. Juni in Zuchwil, wir hoffen auf einen Grosseaufmarsch aller sieben regionalen Veteranen-Vereinigungen.

Bruno Locher, Präsident BSV begrüsst uns herzlich und versichert, dass er sehr gerne an unsere GV gekommen ist. Er dankt allen für ihren Einsatz, die den Schiesssport aktiv pflegen. Er wünscht allen eine gute Saison, gute Gesundheit, den Schützen „guet Schuss“ und freut sich auf nächste Begegnungen.

Am Schluss bedankt sich der Präsident bei seinen Vorstandskollegen für die großartige Mitarbeit und Unterstützung durchs ganze Jahr. Ein grosses Danke an die SG Obergösgen mit Peter Kyburz für das Gastrecht. Der Dank richtet sich auch an das Personal im Service und in der Küche. Wir wurden wie immer vorzüglich betreut.

Er schliesst mit den Worten „Wir schätzen es sehr, wenn mit uns, statt über uns gesprochen wird“ und der Weisheit von Wilhelm von Humboldt: Im Grunde sind es doch die Verbindungen mit Menschen, die dem Leben seinen Wert geben.

Franz Schmidt

Medienverantwortlicher VSVOG

